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WARUM UNS DER WALD SO WICHTIG IST!
16.01.2021

UNTERWEGS IM WEHRHEIMER WALD MIT WIEBKE
KNELL (MDL)
Wehrheim. Ausgedehnte Dürreperioden, Unwetter und erhöhte Jahresmitteltemperaturen

verändern unsere Umwelt. Dies ist leicht zu sehen an der massiven Schädigung unserer

heimischen Wälder durch Sturm und den Borkenkäferbefall als Folgeerscheinung der

Trockenheit. Eines der Kernziele der FDP Wehrheim ist der Schutz des Waldes und die

Aufforstung von zerstörten Flächen. Wie es um den Wehrheimer Wald bestellt ist und was

getan werden kann, um dem Wald zu helfen, darum geht es in diesem Video mit der

Landtagsabgeordneten Wiebke Knell und unserem stellvertretenden

Fraktionsvorsitzenden Werner Etzel. Es moderiert Nora Schumann, Kandidatin für die

Wahl zur Gemeindevertreterversammlung.

Hier gehts zum Video.

Kamera: Christiane Rega
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